

# あきらちゃんコロツケくん あそびうたコンサート♪

1月29日(木)に、仙台市からあきらちゃんとコロツケくんがやって来ました!!!

ひざおり児童館は東日本大震災後から仙台市鶴巻児童館と交流をしています。被災地に何かできることはないかと「支援」として始めたのがきっかけですが、現在では、支援する側・される側という関係ではなく、ともに児童館を盛り上げていく仲間として交流を深めています。今回は、鶴巻児童館を運営するNPO法人みやぎ・せんだい子どもの丘の理事長平山氏のご厚意でこのような機会を設けることができました。

コンサートには、0~3歳の親子がたくさん遊びにきてくれました!あきらちゃんコロツケくんの楽しいあそびうたやおしゃべりに、おともだちもママたちもみんな笑顔で、あっという間の1時間を過ごしました♪「はなれないふたり」や「ペンギンのプールたいそう」などなど、早速お家でもやってくれたおともだちも(\*^-^\*)

あきらちゃんブログ(あそびうたステージ報告)にもその様子が掲載されています。(参加いただいた方!ぜひコメントください☆)

あきらちゃんコロツケくん、とても楽しい時間をありがとうございました!また、一緒にあそんでね☆

これからも、仙台市鶴巻児童館との交流を続けて、お互いによりよい児童館を築いていきたいと思っておりますので、みなさまのご協力をお願いします。

